

EDUARD SPRANGER SCHULE GEMEINSCHAFTSSCHULE

Reutlingen, 13. März 2020

Liebe Eltern der Eduard-Spranger-Schule, liebe Schüler*innen,

aufgrund der aktuellen und dynamischen Lage zum Ausbreitungsgeschehen des Coronavirus gehen wir heute Morgen (Freitag, 13. März 2020, Stand: 10.00 Uhr) davon aus, dass Schulschließungen in ganz Baden-Württemberg ab der kommenden Woche bevorstehen.

Bitte informieren Sie sich in der Tagespresse und schauen Sie auf die Homepage der Schule (www.sprangerschule.net) und des Kultusministeriums Baden Württemberg (www.km-bw.de). Hier werden alle relevanten Informationen und Entwicklungen dargestellt.

Alle Schüler*innen nehmen deshalb heute vorbeugend ihre Lernmaterialien mit nach Hause. Falls noch wichtige Materialien aus der Schule abgeholt werden müssen, können Sie oder die Schüler*innen dies auch morgen, Samstag, 14. März 2020 von 9.00 bis 12.00 Uhr tun. Wir werden dann die Schule in dieser Zeit öffnen.

Damit Ihr Kind bei einer Schulschließung Lernmaterialien erhalten kann, geben Sie bitte bei den Lernbegleiter*innen Ihrer Lerngruppe eine gültige E-Mail-Adresse, soweit noch nicht geschehen, an. Zur Erinnerung, Sie erreichen Ihre Lernbegleiter*innen unter: Vorname.Nachname@sprangerschule.net (siehe Homepage unter Kontakten). Eine anderweitige Versorgung mit Unterrichtsmaterialien kann nicht gewährleistet werden.

Eltern- und Infoabende sind im Falle einer Schulschließung ebenfalls abgesagt. Informationen dazu erhalten Sie über den Elternbeirat oder auf der Homepage der Schule.

Bitte beachten Sie unbedingt die Maßgaben der Bundes- und Landesregierung, um die Ausbreitung des Coronavirus zu verlangsamen!

Die momentane Situation ist für uns alle außergewöhnlich. Wir wissen noch nicht, ob z.B. Notbetreuungen genehmigt sind oder Prüfungen in Kleingruppen stattfinden dürfen. Bitte geben Sie uns die dafür notwendige Zeit, die für uns alle bestmögliche Entscheidungen zu treffen. Im Vordergrund steht aber unbedingt die Gesundheit von uns allen.

Mit herzlichen Grüßen

Or. Kup

Ihre

Gabriele Kupfer Schulleitung Jasmin Merkel